

Colombia, 17 de mayo de 2023

## **Declaración final del Acto Público de presentación del Movimiento Ciudadano Anticorrupción-MCA**

### **La lucha contra la corrupción avanza con la movilización social y una sociedad civil activa dispuesta a denunciar, rechazar y sancionar la corrupción**

Día a día en el país conocemos de innumerables situaciones de presunta y comprobada corrupción en los diversos sectores de la sociedad, administración pública y sector privado, a nivel municipal, departamental y nacional, y hasta en los mismos organismos de control que se suponen son los encargados de evitar y evidenciar estos hechos. Demostrando un estancamiento de las iniciativas contra la corrupción, como lo expone el último Índice de Percepción de Corrupción 2022.

No solo es el dinero robado, desviado y refundido lo que implica la corrupción, hay unas consecuencias más profundas, y tal vez poco visibles, que perjudican la calidad de vida: el atraso en el desarrollo económico y social, demoras en proyectos de infraestructura, falencias en la prestación de los servicios públicos, ausencia de garantía de los derechos básicos. La corrupción deja víctimas y profundiza los niveles de desigualdad en nuestro país.

El Movimiento Ciudadano Anticorrupción como acción colectiva de la sociedad civil y expresión del activismo cívico, participa activamente a la lucha contra la corrupción. Por eso:

- Invitamos a la ciudadanía y organizaciones sociales a participar en esta alianza en la que no están presentes filiaciones partidistas o electorales .
- Que actores sociales locales y territoriales se vinculen a la defensa de lo público y a la acción a favor de la transparencia y la lucha contra la corrupción
- Promover condiciones más favorables y seguras para el activismo cívico anticorrupción.
- Incidir en una agenda pública anticorrupción que sea ágil y eficaz
- Proteger el activismo anticorrupción por medio del fortalecimiento de capacidades
- Fortalecimiento de capacidades, herramientas, proteger el activismo (propuesta)

Desde el Movimiento Ciudadano Anticorrupción invitamos a la sociedad colombiana a sumarse cada vez más y con mayor fuerza, a las acciones de lucha contra la corrupción libres de intereses partidistas, a convencerse que la ciudadanía tiene la capacidad para rechazarla y sancionarla.

**¡Pasemos de la indignación a la acción y sanción! ¡Juntos y Juntas podemos lograr incidir!**